



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

universités de médecine

Question écrite n° 28426

## Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur le coût des échecs en première année de médecine, évalué à plus de 10 000 euros par étudiant. Outre le caractère extrêmement décevant pour tous ces étudiants, qui ont le plus souvent passé toute une année à travailler avec une grande assiduité, il convient d'observer que le coût pour la collectivité de ces échecs est abyssal. Dans ces conditions, il lui demande de bien vouloir lui préciser si elle envisage une réforme des études de première année.

## Données clés

**Auteur :** [M. Élie Aboud](#)

**Circonscription :** Hérault (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 28426

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 29 juillet 2008, page 6505

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)